

L'Université de La Havane remet le Titre de Docteur Honoris Causa à Armand Mattelart



La Havane, 8 décembre (RHC).- Le remarquable intellectuel belge Armand Mattelart a reçu le Titre de Docteur Honoris Causa de l'Université de La Havane pour ses apports et son lien étroit avec la communauté scientifique de Cuba.

Au cours de la cérémonie, Abel Prieto, assesseur du président cubain Raúl Castro, a fait l'éloge de l'œuvre immense du sociologue, Docteur en Droit et professeur de Sciences de l'Information et de la Communication Armand Mattelart.

Il a ensuite relevé les multiples dénonciations qu'a faites Armand Mattelart contre l'ingérence du gouvernement des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela et dans d'autres pays de l'Amérique Latine.

Il a mis l'accent sur le fait qu'Armand Mattelart et sa femme Michèle sont des intellectuels qui ont jeté des racines d'affection dans le Sud. Il a ajouté :

« Ils ont su se débarrasser de tout type de paternalisme européen et ils ont su chercher le Sud et y habiter, pas comme dans un paysage exotique mais comme dans un point d'arrivée. C'est-à-dire, si Michèle était destinée à Armand et vice-versa, ils étaient destinés au Sud et le Sud était destiné aussi à les faire vivre intensément. Ils ont compris le Sud qu'ils ont défendu avec passion et ils ont su s'engager à fond envers lui du point de vue intellectuel, politique, moral et affectif »

Ce titre a été remis à cet intellectuel belge au cours de la séance d'inauguration de la 8e Rencontre Internationale de Chercheurs et de Studieux de l'Information et de la Communication qui siègera jusqu'au 11 décembre à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78160-luniversite-de-la-havane-remet-le-titre-de-docteur-honoris-causa-a-armand-mattelart>



Radio Habana Cuba